

YOUTH

OUTH

Liebe Erstwählerin, lieber Erstwähler,

herzlich willkommen in der Welt der politischen Mitgestaltung! **Deine Stimme** zählt ab jetzt – und das ist wortwörtlich gemeint. **Zum ersten** Mal hast du die Möglichkeit, bei den Kommunalwahlen am **09. Juni 2024** deine Zukunft aktiv mitzugestalten. Wir, die FDP Kornwestheim, möchten dich auf diesem neuen Weg begleiten und dir zeigen, wie du deine Ideen und Wünsche für unsere Stadt einbringen kannst. Politik ist nicht nur eine Sache für Erwachsene – sie betrifft uns alle, egal in welchem Alter.

WAS TUN WIR FÜR JUNGE MENSCHEN WIE DICH?



JUGENDCAFÉ und EVENTS:

Deine Freizeit ist uns wichtig! Deshalb haben wir die Initiative ergriffen und ein zentrales Jugendcafé ins Leben gerufen, das bald in der Innenstadt eröffnen wird. Dies wird ein entspannender Treffpunkt für dich und deine Freunde sein, wo ihr euch außerhalb der Schule treffen könnt. Außerdem setzen wir uns für den Ausbau von Freizeitmöglichkeiten wie z.B. Sportanlagen ein. Dazu gehört auch die Organisation von coolen Events und Festivals, die speziell für euch Jugendliche geplant sind.



JUGENDZENTRUM:

Bereits seit 2019 setzen wir uns dafür ein, das Jugendzentrum näher ins Zentrum zu verlegen, denn Jugendliche gehören mitten in die Gesellschaft. Bis heute arbeiten wir kontinuierlich daran, das JUZ für euch noch attraktiver zu machen, indem wir regelmäßig Verbesserungen prüfen und neue Möglichkeiten für einen angenehmen Aufenthalt anstoßen.



JUDEKO und TEILHABE:

Unsere Mitglieder haben die Gründung der JUDEKO aktiv mitgestaltet. Wir setzen uns dafür ein, dass junge Menschen wie du echte Mitbestimmungsrechte im Gemeinderat erhalten. Deine Stimme soll gehört werden! Deshalb fordern wir für 2024 ein Rede- und Antragsrecht im Gemeinderat für die JUDEKO, um eure Interessen direkt und wirksam vertreten zu können. Und was sagst du zu Live-Streams der Gemeinderatssitzungen? Cool, oder? Wir stehen für klare Sicht und offene Türen, also bleib dran: Mit uns könnt ihr live auf YouTube zusehen, wie Politik gemacht wird.



DIGITALISIERUNG und SCHULE:

Wir setzen uns für moderne Schulen und eine smarte Stadtverwaltung ein. Dafür setzen wir uns für blitzschnelles Internet, digitale Klassenzimmer und einfache Online-Services ein. So kannst du deine Anliegen bequem und schnell von zu Hause aus klären. Zudem fördern wir Weiterbildungen für Erwachsene, damit sie die digitale Welt und die Bedürfnisse der jungen Generation besser verstehen und unterstützen können.



SKATERPARK und SPORT:

Die Neugestaltung des Skaterparks war uns ein wichtiges Anliegen. Die FDP hat die Initiative, den Park moderner und attraktiver zu gestalten, federführend mitunterstützt, damit du und deine Freunde einen coolen Treffpunkt habt. Zusätzlich planen wir ein neues Lichtkonzept, um sicherzustellen, dass ihr auch abends länger und sicherer skaten könnt.



GESUNDHEIT und SICHERHEIT:

Wir packen das Thema Sicherheit an der Schule an. Gemeinsam mit deinen Lehrern und den Schulleitern rollen wir Programme gegen Gewalt und Kriminalität aus, damit du und deine Freunde sicher unterwegs seid. Und falls du mal einen schlechten Tag hast oder es dir einfach nicht gut geht, setzen wir uns dafür ein, dass im Landkreis Ludwigsburg mehr Angebote zur psychischen Unterstützung kommen. Damit hast du immer jemanden, an den du dich wenden kannst, wenn du Hilfe brauchst.

HEALTH & SAFETY

UMWELT und KLIMASCHUTZ:

Wir pushen Projekte, die Kornwestheim grüner machen, wie z.B. mehr Grünflächen auf der Güterbahnhofstraße. Auch Müllvermeidung ist uns ein großes Anliegen, deshalb sind wir bei jeder Markungspatzete dabei, um unseren Teil beizutragen. Und der Ausbau der Fahrradstraße vor dem ESG? Teil eines FDP-Antrags aus 2019, damit du safe und umweltfreundlich durch die Stadt kommst. Das, unsere Solaragenda 2030 und vieles mehr - ist unser Plan für ein grüneres Kornwestheim!



ARBEITSMARKT und ZUKUNFT:

Wir setzen uns für einen Innovationscampus ein, wo trendige Start-ups ihre Kreativität entfalten und junge Talente aus Kornwestheim arbeiten können. Außerdem unterstützen wir die Ausbildungsmessen, damit du stets den Durchblick über aktuelle Jobchancen behältst. Workshops zu Bewerbungsverfahren und Arbeitsrechten gehören auch zu unserem Programm, damit du gut vorbereitet in deine berufliche Zukunft starten kannst.



Warum ist das wichtig?

Deine Stimme bei den Kommunalwahlen ist deine direkte Einflussnahme auf Entscheidungen, die deine Schule, deine Ausbildungsmöglichkeiten und deine Freizeitgestaltung betreffen. Ob es um neue Sportplätze geht, um kulturelle Veranstaltungen oder um Jugendförderprogramme – all das wird auf kommunaler Ebene entschieden.

Was kannst du tun?

- Nutze deine Stimme!
Informiere dich, was die Kandidaten planen und welche Partei deine Interessen am besten vertritt.
- Engagiere dich! Ob in Jugendforen, durch ehrenamtliche Tätigkeiten oder in politischen Jugendorganisationen – du kannst mehr bewirken, als du vielleicht denkst.
- Frage nach! Unsere Türen stehen immer offen für deine Fragen und Vorschläge.

Wir möchten, dass Kornwestheim ein Ort ist, an dem junge Menschen gerne leben, lernen und sich entfalten können. Mit deiner Hilfe können wir das erreichen. Deine erste Wahl ist ein großer Schritt für deine Zukunft. Mach diesen Schritt mit uns!